



Jan. 1913.

A tous nos abonnés : Bonne et Heureuse Année !!

Chronique du Sanctuaire

Novembre.—1912.—Voici l'automne et l'hiver et nous voici complètement seuls.

Cet isolement, vous le devinez, rendra nos *causeries* plus difficiles et, nécessairement, la *Chronique* devra se résigner à être désormais tout à fait courte.

La *causerie*, dit-on, a pour objet nos joies et nos peines, nos espérances et nos craintes, nos aventures du passé et nos projets d'avenir.

Dans nos *Annales* cette causerie mensuelle prend le nom de